

Saint-Suaire, comme en cours d'exécution. J'écrivai cela en 1862. Depuis, les recherches ont étéachevé et n'ont rien amené. On a visité à fond plus de *quatre mille* cartons des archives de l'Empire pour tout temps de la Révolution, et on n'a rien trouvé. J'avouai faire des recherches aux bibliothèques de la ville et de l'intérieur, et on m'a répondu qu'il n'avait rien là. Seulement je pense que s'il y avait une bibliothèque au Corps Législatif qui reçonnaît le temps de la Convention, on pourrait peut-être trouver dans ce dépôt le Saint-Suaire, puisqu'il ne fut rien décidé sur cette Relique, lors du rapport fait à la Convention, et qu'il serait possible qu'on l'eût laissé dans le dossier. Je vous serais reconnaissant d'en informer et de me dire le résultat de vos investigations. (1).

Je vous envoie quelques représentations antiques du Saint-Suaire qui avaient beaucoup de cours il y a peu de temps.

Veuillez....."

*Notice historiques sur le saint Suaire que l'on vénérait à Besançon....*

Lorsque le corps adorable de Notre-Seigneur Jésus-Christ fut détaché de la Croix, on l'enveloppa de plusieurs linges, et Joseph d'Arimathie l'ensevelit dans un linceul tout neuf, avant de le déposer dans le Sépulcre. Le jour de la Résurrection, quand saint Pierre se renlit au tombeau du Sauveur, il vit les linges à terre ; mais le Suaire qui avait couvert

(1) On n'a rien trouvé dans cette bibliothèque.